

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 28 novembre 2016

INFORMATION MEDIAS

**Rencontre avec les présidents des associations du monde combattant et
les membres du Conseil des anciens combattants**

Lundi 28 novembre 2016

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, a rencontré, ce matin, les présidents des associations du monde combattant et les membres du Conseil des anciens combattants. Cet échange avec le représentant de l'Etat a permis aux anciens combattants d'exposer leurs préoccupations et leurs projets pour perpétuer la mémoire de ceux qui sont tombés pour défendre la France et la liberté.



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr
www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr